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В
месте с главой региона в Санкт�
Петербург и в Герценовский 
университет в частности прибы�
ли директора департаментов, 

представители бизнес�сообщества, а так�
же руководители крупнейших муниципаль�
ных образований Югры – городов Сургута, 
Нижневартовска и Ханты�Мансийска. 

Сотрудничество Герценовского универ�
ситета и Ханты�Мансийского автономного 
округа успешно ведется на протяжении 
ряда лет. В последнее время оно вышло на 
новый уровень: регион активно реализует 
социальные программы, в том числе – в 
сфере образования, а также поддержки лиц 
с ограниченными возможностями здоровья. 
Потому востребованность высококлассных 
педагогов в регионе постоянно растет. � 
Для Югры это важный вуз, – подчеркнула 
Н.В. Комарова.

Правительство Петербурга представлял 
председатель Комитета по науке и высшей 
школе А.С. Максимов. Открыл мероприятие 
ректор В.П. Соломин, он представил губер�
натора Ханты�Мансийского автономного 
округа – Югры руководству и студентам 
Герценовского университета, отметив, что 
Н.В. Комарова как успешный обществен�
ный и политический деятель имеет опыт 
преподавательской работы в вузе, и ей 
близки и понятны ценности современного 
образования.

�  Я очень рада встрече со своими земля�
ками в стенах Герценовского университета, — 
отметила Н.В. Комарова и поблагодарила 
В.П. Соломина и Г.А. Бордовского за со�
здание условий для обучения студентов из 
Ханты�Мансийского автономного округа – 
Югры. – Образование должно быть до�
ступным, и мне приятно, что Герценовский 
университет следует этому правилу. Хоро�
шее образование является долгосрочной и 
надежной инвестицией в будущее отдель�
ного человека и региона. Мы считаем это 
приоритетом, и такая позиция лежит в ос�
нове всех принимаемых решений.

Вопросы, которые студенты из ХМАО – 
Югры, обучающиеся в Герценовском 

14 февраля, в рамках официального ви�

зитав Санкт�Петербург губернатор Ханты�

Мансийского автономного округа – Югры

Н.В. Комарова провела встречу со студентами 

и преподавателями РГПУ им. А.И. Герцена.

университете, задавали губернатору 
Н.В. Комаровой, касались наличия в реги�
оне вакансий, перспектив трудоустройства 
людей с ограниченными возможностями 
здоровья, социального пакета и социаль�
ных гарантий для молодых учителей и дру�
гих специалистов. Не обошли вниманием и 
обеспечение молодых педагогов жильем и 
возможности оплаты дороги и проживания 
студентам, которые хотят пройти педаго�
гическую практику в родном регионе. � 
Командировочных не платят? Жаль. Надо, – 
отметила по этому поводу Н.В. Комарова и 
пообещала содействовать поиску решения 
проблемы.

П о  с л о в а м  п р е з и д е н т а  Р Г П У 
им. А.И. Герцена, вице�президента РАО 
Г.А. Бордовского, на протяжении всего 
двадцатого века вуз был открыт для вза�
имодействия с северными регионами, 
и время доказало правильность этой 
политики. В рамках встречи состоялось 
подписание соглашения между Департа�
ментом образования и молодежной поли�

тики Ханты�Мансийского автономного 
округа и Герценовским университетом о 
сотрудничестве в образовательной, куль�
турной и научной сферах. Свои подписи 
в официальном документе поставили 
В.П. Соломин и глава Департамента обра�
зования и молодежной политики ХМАО 
Л.Н. Ковешникова. Отдельным пунктом в 
соглашении обозначена поддержка ака�
демической мобильности преподавателей 
и студентов Герценовского университета 
и вузов Югры. � Только совместными уси�
лиями мы можем выдвигать инициативы и 
реализовывать их, – подчеркнул ректор.

Одной из таких инициатив является 
поддержка паралимпийского движения. 
Губернатор Н.В. Комарова рассказала о 
конкретных реализуемых мерах и призвала 
студентов делиться идеями в этой новой для 
нашей страны сфере. � Одновременно с 
вопросами трудоустройства мы занимаем�
ся и тем, что создаем нормальную среду для 
таких людей. Если вы специализируетесь 
на этом вопросе, если у вас есть какие�то 

представления о том, как эффективнее 
государство могло бы влиять на создание 
для них нормальных условий, мы будем 
очень рады вашим предложениям и вместе 
с вами будем внедрять их.

В настоящее время в Герценовском 
университете обучается более 80 студентов 
из Югры, еще несколько десятков имеют 
отношение к этому региону или готовятся 
связать с ним профессиональную судьбу. 
На встрече с губернатором Санкт�Пе�
тербурга Г.С. Полтавченко Н.В. Комарова 
подтвердила заинтересованность Югры в 
ресурсах северной столицы как одного из 
ведущих образовательных центров России. 
Стоит добавить, что визит официальной де�
легации Ханты�Мансийского автономного 
округа – Югры во главе с губернатором 
стал одним из самых заметных для Петер�
бурга общественно�политических событий 
февраля. 

Антон ДЕРКАЧ, 
ведущий специалист по связям с 
общественностью редакции «ПВ»
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Выступление Н.В. Комаровой. В президиуме: Л.Н. Ковешникова, В.П. Соломин,
Г.А. Бордовский, А.С. Максимов После подписания соглашения. Слева направо: Н.В. Комарова,

Л.Н. Ковешникова, В.П. Соломин, Г.А. Бордовский
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